

An den Vorsitzenden des Ausschusses für Gebäudewirtschaft, Grünflächen und Umwelt Herrn Johannes Quinkenstein

per Email

ce/di 02.02.2018

Sehr geehrter Herr Quinkenstein,

namens der SPD-Fraktion bitten wir Sie, das Thema "Zeitlich befristete Erfassung der Lufthygiene im Stadtteil Hochlarmark" mit in die Tagesordnung der Sitzung des Ausschuss für Gebäudewirtschaft, Grünflächen und Umwelt am 22.02.2018 aufnehmen zu lassen.

Die Verwaltung möge berichten

- 1. welche Ergebnisse die Messung der Luftqualität in Hochlarmark über den Zeitraum von 12 Monaten geliefert hat,
- 2. ob und wie sich die Luftqualität im Vergleich zu früheren, zeitlich befristeten Messungen an gleicher Stelle, verändert hat,
- 3. ob die aktuellen Messergebnisse, Maßnahmen seitens der Stadt Recklinghausen erfordern, die zur Einhaltung der Richtlinien des Luftreinhalteplans notwendig sind.

Begründung:

Die SPD-Fraktion hat mit Antrag vom 9.11.2016 die zeitlich befristete Messung der Lufthygiene im Stadtteil Hochlarmark gefordert. Daraufhin wurde in Abstimmung zwischen der Stadt und dem Landesamt für Natur, Umwelt und Verbraucherschutz (LANUV) zum 1.1.2017 eine Messstation an der Karlstraße in Betrieb genommen. Die Messergebnisse sollen Erkenntnisse liefern, wie es um die Luftqualität im Stadtteil Hochlarmark bestellt ist.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Cerny

Fraktionsvorsitzender

gez. **Klaus-Dieter Herrmann** Ratsmitglied